

Oh les beaux jours

Happy days

Prendre la tangente pour se glisser le jour J dans ces lieux ouverts à l'énergie du monde. Et céder à l'embellie printanière... avril, ne te découvre pas d'un fil, quoique.

TEXTE Santiago Amigorena, Marie Aucouturier, Violaine Gérard, Léa Outier

Uruguay

Suivre la vague de la belle saison au Bahia Vik

Après avoir goûté les joies de la campagne à l'Estancia Vik, il faut absolument passer quelques jours au Bahia Vik, l'hôtel que la même famille possède sur la plage de José Ignacio. On y goûte un égal bien-être.

Alors que l'Estancia est entourée de plaines apaisantes et des eaux douces et rêveuses de la lagune,

Bahia Vik fait face à la fureur des dunes et de l'océan. Il se dégage du contraste entre la clémence confortable de l'intérieur et les vagues qui fouettent la vaste vue que l'on domine un sentiment grandiose. Semblable à l'éon du baroque, où chaque geste est tiraillé entre deux extrêmes. SA.

After experiencing the joys of the countryside at Estancia Vik, spending a few days in Bahia Vik, the hotel run by the same family on José Ignacio Beach, is de rigueur. You'll find the same sensation of well-being there. While the Estancia is surrounded by soothing plains and the dreamy fresh waters of the lagoon, Bahia Vik faces the fury of the ocean and the dunes. There's something grandiose in the contrast between the quiet, comfortable interior and the waves whipping across the panoramic view.

BAHIA VIK Ruta 10, km 182,5, José Ignacio, Maldonado. Tél. +598 4486 2994. www.bahiavik.com

